

Le projet éolien du Chêne Fort

ABO
WIND

Photomontages

Depuis le haut du théâtre gallo-romain des Bouchauds

Le théâtre gallo-romain des Bouchauds, implanté au sud-est du hameau, se situe sur un monticule qui domine la plaine agricole. Entouré d'un massif boisé, l'ouverture dégagée par l'envergure du théâtre offre un point de vue sur cette plaine depuis les points hauts. Le projet émerge de la plaine dans la continuité des parcs existants de Xambes et Aussac-Vadalle. En dehors de l'éolienne E5 qui chevauche le parc de Xambes, l'alignement suivi par l'implantation est globalement homogène.



Depuis la RD939, au lieu-dit «chez Bertit»

Ce point de vue a été réalisé depuis la RD939, au niveau du lieu-dit «chez Bertit», au sud-sud-ouest du projet. La situation en balcon de la départementale et ses abords dégagés offrent des points de vue sur la vallée de la Charente et les micro-vallons qui l'encadrent. Un paysage à la topographie ondulée, alternant entre massifs boisés et parcelles agricoles ou viticoles, s'offre au conducteur. Bien qu'il soit limité par la vision rapide et dynamique du conducteur, le regard se porte au loin. Les éoliennes du projet émergent dans la plaine, en continuité avec le parc de Xambes. L'implantation en arc de cercle induit un chevauchement des pales des éoliennes E4 et E5. La présence du pylône électrique haute tension nuance la présence visuelle des éoliennes projetées, proposant un point d'appel visuel dans le même rapport d'échelle.

